



Betriebsbereich Ost Area East
Operational Area East

Farbschema für Ausweisberechtigungen
Color scheme for Airport IDs and Vehicle IDs

- Ausweisfarbe "grün"**
 Der Ausweis "grün" berechtigt zum Zugang zu den Betriebsbereichen (Landside).
The "green" Airport ID grants access to the general operational areas (landside).
- Ausweisfarbe "blau"**
 Der Ausweis "blau" berechtigt zum Zugang zu den Luftseitigen Bereichen in den Terminals. Er beinhaltet die Berechtigungen des Ausweises "grün".
The "blue" Airport ID grants access to the airside areas of the terminals and to all areas authorized by the "green" Airport ID.
- Ausweisfarbe "rot"**
 Der Ausweis "rot" berechtigt zum Zugang des Vorfeldes. Das Vorfeld ist Teil der sensiblen Bereiche der Sicherheitsbereiche (Critical Parts). Er beinhaltet die Berechtigungen des Ausweises "grün".
The "red" Airport ID grants access to the apron area. The apron is part of the security-sensitive areas of the airport (so-called "critical parts"). The "red" Airport ID also grants access to all areas authorized by the "green" Airport ID.
- Ausweisfarbe "gelb"**
 Der Ausweis "gelb" beinhaltet die Berechtigungen des Ausweises "grün", des Ausweises "blau" und des Ausweises "rot".
The "yellow" Airport ID grants access to all areas authorized by the "green", "blue" and "red" Airport ID.
- Graue Flächen**
 Für diese Flächen bedarf es gesonderter Genehmigungen.
Grey Areas
These areas can only be accessed with a special permit.
- Fahrzeugausweis "grün"**
 Der Fahrzeugausweis "grün" berechtigt das Fahrzeug zum Befahren der Betriebsbereiche.
Green Vehicle ID
Vehicles with a "green" Vehicle ID are authorized to access the general operational areas (landside).
- Fahrzeugausweis "rot"**
 Der Fahrzeugausweis "rot" berechtigt das Fahrzeug zum Befahren des Vorfeldes und beinhaltet die Berechtigung des Fahrzeugausweises "grün".
Red Vehicle ID
Vehicles with a "red" Vehicle ID are authorized to access the apron area and all areas authorized by the "green" Vehicle ID.



Zentrales
Infrastrukturmanagement

Projekt

Planname

Ausweisberechtigungen

Airport IDs and Vehicle IDs

Maßstab 1 : 7500 Format A1 Blatt-Nr. -

Abteilung ZIM-FS

Bearbeiter K. Fischer Datum März 2017

Geprüft Datum

Datename Ausweisberechtigungen